



Journée internationale à pied à l'école

Vendredi 19 septembre 2025



L'Association des parents d'élèves (APEB), le corps enseignant ainsi que la Commune de Bellevue invitent les enfants, leurs parents ou leurs accompagnants à se rendre à pied à l'école le vendredi 19 septembre.

À pied, sans se presser ! Le ton est donné pour la traditionnelle journée internationale à pied à l'école. Se rendre à pied à l'école prend effectivement parfois du temps mais ce n'est jamais du temps perdu. Tout en choisissant le trajet le plus sûr, on met son corps en mouvement, on échange et on peut même observer le monde autour de soi !

Pour marquer cette journée, un pédibus géant rejoindra l'école et empruntera l'itinéraire suivant :

- 7h35 départ du cortège devant l'église Sainte-Rita
- 7h40 passage au giratoire de la Chênaie / Mojonne
- 7h50 rencontre à la fontaine des Mollies
- 8h arrivée sous le préau couvert de l'école

Une collation attend les participants à l'arrivée. Venez nombreux !

Avec la participation de :

